
9月まち協 連絡会 議事録             R05．09．09 

 

日時：9月 9日㈯ 連絡会 14：40～ 

 

場所：コミュニティハウス 研修室 

 

出席者（欠席） 

酒井、達家、堀川、宮地、奥村、丸本、塩見、片岡、井上、内布、西海（PTA） 

勝野、久保、赤井、河本、 

井筒所長、グリーンスクエア笠谷、ガーデンコート三原 

(生田)、（前田）、（廣嶋）、（岡村）、（古川）、（渡邉）、（日笠） 

 

 

各団体の活動報告 

◉民生委員・児童委員（勝野さん）： 

9月より一人暮らしやサポートが必要な方のご自宅を訪問している。 

4丁目は 70～80件の内、20件訪問済み。 

 

◉青少年補導員（塩見さん）： 

月 2回夜のパトロール 問題なし。 

月曜日下校見守り 問題なし。 

 

◉あかしあ台健康推進員（渡邉さんの代理で宮地さん） 

9/2 フレイル予防教室（ヨガでリラックス）を開催した。13名参加。 

 

◉あかしあっ子広場（井上さん）： 

夏休みは、5講座開催した。（パイロット・ゲーム・こうみん未来塾） 

9/9 カードゲームを開催した。インフルエンザ流行の為、マスク着用及び検温実施。 

あかしあっ子後期の申し込み用紙を配布済み。9/15締め切り。 

 

◉ふれあい活動推進協議会（赤井さん）： 

9/21 あかしあサロン、コールあかしあのみなさんと 

9/14 子育てサロン、なかよく遊ぼう 

11/ 街歩きバスツアー、太陽公園・姫路城・好古園 

 

◉あかしあ台小学校 PTA（佐藤さんの代理で西海さん）： 



あかしあ台夏まつりでは、やりたい人を募集し、保護者と子ども達でワークショップ（オニ

ヤンマ作り、ゴム鉄砲作り）を出店した。オニヤンマ作りには三田市長も参加して頂いた。 

学校の大掃除は、今年度は保護者ではなく業者に委託し、トイレを中心に清掃実施した。 

 

◉スポーツ 21あかしあ（内布さん）： 

通常通り活動中。 

インフルエンザが流行している。 

 

◉あかしあ台体育振興会（古川さんの代理で堀川さん） 

11/18 秋のあかしあバスツアー（英虞湾） 

9/10 13時～バスツアーの申込受付、220名先着順で定員になり次第締め切り。 

10/29 ウッディタウン運動会の手伝い。 

 

◉あかしあクラブ（奥村さん）： 

7/29 あかしあ台らんまん、講演会実施。50名参加。 

10/ 認知症カフェにて寸劇を予定している。 

 

◉あかしあ台自治会（達家さん）： 

8/19 あかしあ台夏まつり 約 4000人来場。 

11/23 防災フェスタ (午前：避難訓練、午後：フェス)  

初の試み、6つの公園で安否確認を実施する。 

 

◉あかしあサポート（酒井さん）： 

9月より作業を再開した。 

草刈り 1件作業済み。残り 3件草刈りと剪定作業予定。 

 

◉気功の会(久保さん)： 

火曜日から土曜日 7時より気功を行っている。気候の良い日は 60名ほど参加している。 

7/29けやき台、8/19あかしあ台、8/19すずかけ台の夏まつりに参加した。 

コロナで中止していたお茶会（夏まつりの打ち上げ）をし、70名ほど参加した。 

地域広報誌あかしあに、気功の開催日時を記載して欲しい。→10月号より掲載予定。 

 

◉緑地草刈り Gr.（片岡さん）： 

10/6・7・24・25 草刈り（キンモクセイの丘公園、1丁目の緑地公園） 

6月の剪定時に、電動バリカンでの事故が起こった。気を付けたい。 

ボランティア保険では、有償ボランティアの対象とならない為、新たな保険を探す。 



◉さぽっとクラブ（長谷川さんの代理で河本さん）： 

三田市共同事業提案制度「ええやんやってみよ」に採択された。 

9/19 お買物ツアー、10/19 枝豆予約販売のお渡し、 11/9.21 野菜のドライ加工  

 

◉ガーデンコート神戸三田（副理事、三好さん）： 

コミュニティ作り担当するに当たり、サロンや百歳体操、気功などに参加している。 

 

◉グリーンスクエア（笠谷さん）： 

9月末に次期役員が決まるので、引き継ぎを行う。 

 

 

その他 

＊神姫バス主体で、バスの自動運転のテストを行っている。2025 年には、おそらく初の大

型バスの自動運転があかしあ台で始まる予定。 

 

＊リバーヒルズの解体やラグビー場跡地の整地で、グリーンスクエア周辺にはご迷惑をお

掛けしている。近々宅地の分譲が始まる。 

 

＊ガーデンコート三好さんよりご意見を頂いた。 

コミュニティ作りで、防災は人が集まりやすく良いきっかけだと思った。個人情報保護の関

係で、様々な情報が足りない。民生委員との連携でマンション内での支援が必要な方の情

報を貰えると有り難い。 

地域情報誌あかしあが、全戸配布された事によって、情報が入ってきてとても良かった。 

マンションの理事がまち協の連絡会に参加するに当たっての立ち位置を教えてほしい。 

 

＊気功朝のつどい久保さんよりご意見を頂いた。 

連絡会だけの参加では、詳しい内容が分からない。以前のように役員会連絡会合同でやり

たい。→次回役員会で検討する。 

 

 

今後の予定 

10/14㈯ 役員会 13：30～ 

11/11㈯ 役員会 13：30～連絡会 14：30～（検討中） 


